
地区秋季大会 迫る
今週，18日(土)～19(日)に地区の秋季大会が開催されます。１・２年生に

とっては，初の公式戦となります。３年生からバトンを受け継ぎ，夏の練習を乗り越えて力を付け
てきました。コロナ禍のため，部活動中止期間や臨時休業等があり，十分な練習はできなかったか
もしれませんが，それは他校も同じことです。与えられた条件の中で，いかにチーム一丸となって
最大限の力を発揮できるか…。声は心の接着剤です。コミュニケーションよく，心を通わせて，今
できる最高のプレーを期待しています。がんばれ鳥中生！ 次に，各部主将の決意をお伝えします。

【 男子卓球部 主将 阿部＊＊さん 】
今回の秋季大会は３年生が引退し，新体制と

なって初めての大会となります。団体戦の一回

戦目は象潟中学校と対戦します。自分たちは人

数が少ないため，１つ負けた状態からのスター

トとなりますが，勝利することがで

きるように頑張ります。そして，部

活動や個人練習で練習してきたこと

を生かし，自分を信じて頑張りたい

と思います。応援よろしくお願いします！

【 バレーボール部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たちは新体制となり，初めての大会です。

由利中学校と合同チームで行う最初で最後の大

会となります。合同練習の中で，特

にレシーブに力を入れて練習してき

ました。自分たちの武器であるサー

ブを生かし，地区大会で優勝できる

ようにがんばってきます。

応援よろしくお願いします！

【 ソフトテニス部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たちソフトテニス部は，サーブやフォア・

バックハンドの基礎練習に力を入れてきまし

た。そして，引退後も手伝いに来てくださった

先輩方との練習試合で，前よりも確実に良いプ

レーができるようになったと思いま

す。秋季大会では，一球一球集中し

て，「勝つ」という思いで挑みたい

と思います。

応援よろしくお願いします！

【 女子卓球部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たち女子卓球部は，大会で自分のプレーを

最大限に出せるよう，練習で三球目攻撃やゲー

ム練習を中心に繰り返してきました。今回の大

会，一年生は総体で強い三年生と試合した良い

経験を生かし，二年生は一年生には

負けたくないという気持ちで一球一

球ていねいに試合をします。「目指せ

団体ベスト３」で頑張ります！

応援よろしくお願いします！

【 野球部 主将 佐藤 ＊さん 】
僕たち野球部は，岩城中学校と合同で秋季大

会に出場し，初戦は象潟・金浦合同チームと戦
います。金浦中学校とは春季・総体と，合同チ
ームで一緒にプレーしてきた仲間です。でもそ

のことはいったん忘れて，全力で勝ちに行きた
いと思います。岩城中学校とは練習

や練習試合で，チームワークが高ま
っています。そのチームワークを生
かして，優勝を目指します。

応援よろしくお願いします！

〔 保護者・地域の皆様へ 〕

今大会は，新型コロナウイルス感染症拡大

防止のため，選手の安全を最優先に考えて

無観客で開催する ことになりました。全

種目（全会場）とも，関係者（選手，指導者，

審判 等）しか入場できないことになります。

観戦・応援の機会が失われることになり，

保護者・地域の皆様には大変心苦しい限りで

すが，何卒ご理解・ご協力をお願いします。
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心 ひ と つ に 明 日 を ひ ら く
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